

Für Vereine mietfrei nutzbar

› Neunsitzer steht zur Verfügung

DIEPHOLZ › Neuer Service für Vereine aus Diepholz: Ein neuer Toyota Proace Neunsitzer steht ab sofort heimischen Vereinen und gemeinnützigen Einrichtungen im Diepholzer Autohaus Waldemair zur Verfügung. Das Fahrzeug kann für Vereinsfahrten und andere Touren mit sozialem Hintergrund kostenlos ausgeliehen werden. Lediglich die Kraftstoffkosten müssen von den Nutzern übernommen werden.

Möglich gemacht wurde dieses Projekt durch die Initiative der Firma Pegaus Aktiv Marketing aus Delmenhorst, die es sich zum Ziel gesetzt hat Vereinen Mobilität zu ermöglichen. Als Vereinsmitglied aber auch als Vereinsvorsitzender kennt Gordon Reichert, der die Initiative zusammen mit Autohaus Waldemair ins Leben gerufen hat, die Mobilitätsprobleme von Vereinen nur zu gut, heißt es in einer Pressemitteilung. Immer wenn es um eine gemeinschaftliche Fahrt geht, egal ob für die Fußballmannschaft samt Sporttaschen zum Auswärtsspiel oder die Fahrt der Jugendgruppe zur

Wochenendfreizeit, ist das Problem gleich: Wie kommen wir von A nach B mitsamt unseren Sachen und das möglichst praktisch?

Mit der Hilfe von insgesamt 54 Sponsoren aus Diepholz und der Umgebung und deren Werbeanzeigen auf dem Fahrzeug wurde es möglich, dieses Gemeinschaftsfahrzeug zu realisieren. Denn ein eigener Bus ist für die Mehrheit der Vereine eine unbezahlbare Illusion, alleine, wenn man an die Unterhaltskosten denkt.

Das neue Gemeinschaftsfahrzeug steht ab sofort beim Autohaus Waldemair zur Verfügung. Das Autohaus kümmert sich um das Fahrzeug und übernimmt ebenso den Verleih (Terminabsprache unter Telefon 05441 / 5584. Das Fahrzeug wird gegen Vorlage des Führerscheins und eines Vereinsnachweises an Fahrer ab 23 Jahren verliehen.

Gestern Vormittag waren zahlreiche Sponsoren zur symbolischen Schlüsselübergabe und einer Feierstunde im Autohaus Waldemair erschienen. ‹‹



Der Neunsitzer kann von Vereinsfahrten ab sofort mietfrei genutzt werden. Foto: Reichert